

**Fachwart Vereinsservice / Öffentlichkeitsarbeit**  
**Stv. Bezirksvorsitzender**  
Hans-Albert Braemer  
Baumschulenweg 18  
96486 Lautertal  
Tel. 09561/53427 p.

Lautertal, 22.05.2013

## **Bericht über die Spielzeit 2012/2013**

Liebe Sportfreunde,

auch die Saison 2012/2013 war mit viel Arbeit verbunden. Wie fast immer waren zahlreiche Sitzungen zur Bewältigung der laufenden Aufgaben notwendig. Schwerpunkte waren die Überwachung und Einhaltung der Regeln für den allgemeinen Spielbetrieb. Auch diesmal mussten wieder zahlreiche Anträge und Anfragen bearbeitet werden. Insgesamt bin ich jedoch davon überzeugt, dass die Saison letztendlich recht erfolgreich war und deshalb trotz alledem Freunde bereitete.

Click-TT ist inzwischen als das Ligen- und Bestandsverwaltungssystem des BTTV von allen akzeptiert worden. Auch My-Tischtennis ist als Plattform und Forum ein sehr beliebtes Medium. Leider gibt es gegenüber der TTRL-Rangliste weiterhin noch Vorurteile bei vielen Spielern. M.E. ist es, trotz mancher Kritikpunkte, die bisher beste Möglichkeit, eine echte Vergleichbarkeit zwischen einzelnen Spielern zu erzielen. Für viele Spielleiter und auch Fachwarte Einzelsport ist durch diese Bewertungshilfe vieles erleichtert worden. Click-TT und das neue Internetportal „my-Tischtennis“ werden auch von vielen Aktiven sehr gut angenommen. Dies beweisen die ständig steigenden Zahlen der angemeldeten User. Dies bedeutet für den BTTV einen wirtschaftlichen Erfolg, der wiederum die Vereine indirekt entlastet (5,- der 10,- € Jahresbeitrag gehen an den BTTV).

Im Bereich des Vereinsservice besteht immer noch ein erheblicher Nachholbedarf. Die Bandbreite der Aufgaben reicht von der Unterstützungsfunktion für Vereine bis hin zu „Breitensportveranstaltungen“, wie Minimeisterschaften, Girls Team Cup, Nachmittagsbetreuung oder das Tischtennisportabzeichen. Darüber hinaus sollen die Fachwarte Vereinsservice auf Kreisebene die ersten Ansprechpartner für „Neu- bzw. Ausgründungen“ von Tischtennisvereinen bzw. Abteilungen sein.

Der Bereich der Öffentlichkeitsarbeit lief gewohnt problemlos im Bezirk. Leider sind die „Printmedien“ nach wie vor nur wenig an einer ausführlichen Berichterstattung der Sportart Tischtennis interessiert. Viel hängt hier von den persönlichen Kontakten des zuständigen Pressewarts ab. Hier gilt es persönliche Kontakte zu suchen, um so eine schnellere und vielleicht auch ausführlichere Berichterstattung zu erreichen.

Wie in den Vorjahren möchte ich auch in diesem Jahr darauf hinweisen, dass alle Turniere genehmigungspflichtig sind. Bitte stellt die Anträge in Click-TT rechtzeitig, **mindestens 6 Wochen** vor der Veranstaltung.

Die Zusammenarbeit im Bezirk und mit den Kreisen funktionierte wie gewohnt reibungslos. Bedanken möchte ich mich bei allen Bezirksfachwarten, den Kreisvorsitzenden und ihren Mitstreitern für ihren unermüdlichen Einsatz. Ebenso gilt aber auch mein Dank den Vorständen/Abteilungsleitern sowie allen Spielern mit der Bitte, zukünftig vielleicht noch mehr an Turnieren und Veranstaltungen des BTTV, des Bezirkes und der Kreise teilzunehmen.

Mein besonderer Dank gilt wieder einmal meinen Kollegen aus dem Bezirksvorstand, allen voran unserem BV Hartmut Müller, seinem Sportwart Reinhard Müller, unserem kürzlich verstorbenen Jugendwart Alfred Friedrich und unserem Ehrenvorsitzenden Joachim Franke für ihren kompetenten Einsatz und die stete Hilfsbereitschaft in allen Angelegenheiten.

Mit sportlichen Grüßen

Hans-Albert Braemer